

Frechen, 23.08.2023

#ZusammenFinden – erste Schritte

Am 17.08.2023 fand ein erstes Treffen von Vertretern aus Frechen und Hürth statt nach der Entscheidung, dass beide Seelsorgebereiche vorerst selbstständig bleiben. Diese Zusage war verknüpft mit unserer Bereitschaft, einen Kooperationsrat zu bilden, der sich mit der grundsätzlichen Frage befasst, in welchen Aufgabenbereichen eine Zusammenarbeit langfristig sinnvoll und für alle Beteiligten sogar wünschenswert ist.

Da ein solcher Kooperationsrat bisher noch nicht offiziell benannt ist, haben sich die Teilnehmer des Treffens dahingehend geeinigt, dass zunächst diejenigen, die in dem Prozess #ZusammenFinden bisher für beide Seelsorgebereiche die Kommunikation mit dem Erzbistum geführt haben, die Basis dieses Kooperationsrates bilden.

In dieser Funktion haben die Teilnehmer des Treffens festgestellt, dass in den Bereichen Jugendarbeit, Caritas und SKF Möglichkeiten zur Zusammenarbeit sinnvoll und denkbar sind. Die Verantwortlichen in diesen Bereichen werden daher in der nächsten Zeit daraufhin angesprochen werden, sodass sie untereinander Treffen vereinbaren und die Ausgestaltung einer möglichen Zusammenarbeit beraten können.

Darüber hinaus werden beide Seelsorgebereiche sich gegenseitig über besondere Veranstaltungen informieren. Hierzu gehören z.B. der Aktionstag Frechener Kirchen am 01.06.2024 und eine in Hürth geplante Open Air Messe. Weitere Treffen als Kooperationsrat sind beabsichtigt. Mitglieder werden weiterhin jeweils Vertreter der Seelsorgeteams sowie Abgesandte aus Pfarrgemeinderat, Pastoralrat (Hürth) und den beiden Kirchengemeindeverbänden sein. Voraussichtlich wird das nächste Treffen Anfang 2024 stattfinden.

Helga Pöttinger